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n  esta reunión se tratarán los pro
blemas  de  equipamientos que  pade
cen  diversas escuelas públicas de  la
ciudad,  como mobiliario y  material di
dáctico;  del  déficit  de  plazas en  la
escuela  pública que,  una vez  abierta
le  prelnscripción se celcula en un mi-
llar  de  plazas para niños  de 4  a  12
años.  Por la  mañana se reun[rá el  se
or  López con  los  directores de  las
escuelas  públicas de  Badalona en  la
sede  del  Instituto  Municipal de  Edu
cación  en  la Torre Palá, seguida de la
comida en un comedor escolar de Can
Ruti,  y  por  la  tarde  efectuará visita
a  la Escuela de Naturaleza de Can Mi
ravitges  y  al  colegio público de  Sant
Jordi,  en Pomar, concluyendo con una
reunión  en  el  Museo  Municipal con
maestros  de  Badalona.

Está  jornada de trabajo es  muy im
portante  para la  planificación, cara al
próximo  curso escolar, ya que las de
ficiencias  de escolarización afectan a
unos  2.500 niños de los colegios «Bal
din  Reixach», «Pérez de Tera» y  »Ra
fael  Casanova», de  Llefiá»;  «Folch i
Torres.,  de  La  Colina, y  «Llorenç Ar
tigas,  de Nova Lloreda.

En cuanto al  déficit  apuntado de mi!
plazas,  que  afecta  principalmente al

Sant  Hiari  Sacam

!nauguración  del
ccCascil deis  Avis»

El  conseller  adjunto a  la  presiden
cia  de la Generalitat, señor  Coil Alen
torn,  presidió  en  Sant  Hilan  los  ac
tos  inaugurales del «Casal deis Avis»,
situado  en la calle Montsolis, y  creado
gracias  a un legado inmobiliario de  la
familia  BayerRos, consistente en  tres
edificios,  dos de los  cuales han sido
derribados  para dar  paso a  un  espa
cioso  jardín público de ddscientos me
tros  cuadrados de extensión, y  en  el
restante  se han efectuado importantes
obras  de adecuación.

En  el  acto inaugural, con  la  bendi
ción  de  las instalaciones, Soledad Riu
dara,  en  nombre del  Patronato,  dio
las  gracias a  cuantas personas y  enti
dades  han colaborado. El  alcalde, Xa
vier  Roseil, entregó e  Fredenio Bayer
la  medalla de oro de la villa en prueba
del  reconocimiento popular,  pero  en
especial  de  la  corporación municipal.
El  conseller adjunto a  [a  presidencia
de  la Generalitat, señor Coli  Alentorn,
se  expresó en  el  sentido de  que  la
vejez  no  debe ser  una jubilación for
zosa que conduzca a la marginación de
toda  persona al  llegar  a  su  tercera
edad,  sino una etapa de  la  vida  con
actividades  propias que  pueden desa
rrollarse  gracias a  unas instalaciones,
como  las que se  acababan de inaugu
rar,  modélicas en su género y  orgullo
da  los hilarienses. —  E.  C.  G.

barrio  de  Lleflá, debería palirse,  se
gún  los .lanteamientos  de  la Corpo
ración,  con la construcción urgente de
dos  . nuevos áentros  escolares, situa
dos  en  sendos terrenos  ubicados en
el  cruce de  las calles  Juan Valera y
avenida  del  Marqués de Sant Morí,  y
otro  en la calle  Don Pelayo.

Plan  de Lfrgencia para
construcclones escolares

Siguiendo un  plan  de  urgencia, los
centros  podrían concíuirse  en  ocho
meses,  estando dispuestos pare el  ini
cio  del  curso  escolar,  aunque provi
sionalrnente se  utilizarían los módulos
de  la  calle  Doctor  Bassols.

Asimismo,  durante la jornada de tra
bajo,  el  Ayuntamiento expondrá al  se
ñor  López el  -programa de  actuación
para  el  presente año,  que  incluye  la
construcción  de  dos  escuelas  de
E.G.B.  una  nueva escuela de  Forma
ción  Profesionély  un parvulario en  el
barrio  de  Puigfred. Con  estas  actua
ciones  se agotará la reserva actual de
suelo  urbano para la  construcción de
centros  escolares, por lo que las cons
trucciones  dé los óños futuros depen
derán  de  la  expropiacíón de  terrenos
contemplada en el  programa de la con
cejalía  de  Urbanismo con  el  nombre
de  »ProS-81». —  Carlos-G.  ACOZAR.

Más de 500 edificios construidos... nos gusta ser constructores
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Balaguer

Se  prepara  una
guía  comercial
de  la  ciudad

La  «Unió de Botiguera del  Caso An
tic’.,  bajo el  lema genérico do  «Bala
guer,  centre  comercial de  Le  Nogue
ra’.,  vela por la defensa del «botiguer»,
y  entiende que al hacerlo así beneficia
indirectamente al  consumidor de  Ba
laguer  y  de  la  comarca de  La  No-
guera,  para  lo  que  geste  une  serie
de  iniciativas que, e  no dudar, rever-
tirán  en  un  mejor  servicio  comercial
a  los  hombres de  fas tierras  de  po-
niente.

En  concreto, ha solicitado que  sean
fijadas  unas hóras de carga y  desear-
ga  para los vendedores del  Mercade!.
el  sábado, y  que el espacio que ocupa.
han  los vehículos de  aquéllos pueda
ser  ocupado por  los vehículos de  los
ciudadanos que acuden el  mercado.

Otra  iniciativa de  la  «Unió de Boti
guerS del  Caso Antic»  es  la  prepara-
ción  de  una  guía comercial de  Bale-
guer,  en  a  que además de  los recia-
mos  publicitarios habría un  texto  de
divulgación  histórico-turístico,  un  pla
no  de la ciudad, los horarios de los di.
ferentes  medios de comunicación a ni-
ve!  comarcal, los teléfonos de urgencia
y  otras informaciones necesarias para
los  ciudadanos. Se espera que le guía
comercial  de Balaguer aparezca a pnin
cipios  de verano. Esta publicación será
totalmente  gratuita y  de  ella se edite-
rán  5.000 ejemplares. —  5.  F.

Vic

Tensa  aprobación
de  los  presupuestos
municipal  y  de
inversiones de  1981

El  Ayuntamiento de  Vio  aprobó el
presupuesto  de  inversiones y  el  pre
supuesto ordinario para 1981 en uno de
los  plenos má$ tensos y  prolongados
de  los que  recientemente se  han ce-
labrado.  Durante más  de  tres  horas
y  cuarto  el  grupo  de  gobierno y  la
oposición  debatieron el  tema

Al  debatirse  la  aprobación de  las
subvenciones  para  el  presente año
«l’Enitese» anunció que  deseaba pre
sentar  un  presupuesto ordinario y  un
plan  de  inversiones aIernativo,  que
variaban  sustancialmente el  dictamen
de  la  subvenciones que presentaba la
comisión  correspondiente. Después de
esta  afi’rmaoión, previa  autorización
del  alcalde, el  portavoz de  .l’Entesa»
expuso  casi  tres  cuartos de  hora  las
directrices  generales de  su plan, que
preveía. las  inversiones a  realizar  en
los  próximos cinco años. Por su  par-
te  el  máximo responsable de  la  po-
lítica  económica municipal, hizo algu
nas  consideraciones urgentes al  am-
pilo  plan  presentado por  »l’Entesa»,
argumentando que las inversiones pro-
gramadas eran  poco claras  e  irreali
zableé  en  el  período de  cinco  años,
porque, según dijo,  la carga financiera
en  el  año 1985 sería del 22 por  cien-
Lo  sobre el  presupuesto ordinario, lo
que  supondría  dejar  endeudado al
Ayuntamiento.

Debatido  ya  este  tema,  el  alcalde
pidió  que se procediese a la aprobación
de  las  subvenciones, ente  lo  que  la
oposición  solicitó  un  descanso para
deliberar  sobre la  postura a  adoptar,
puesto  que no se les tenía  en consi
deración  su propuesta. Finalmente, el
alcalde  ordenó que  primero se  vota
se  el  tema de  las subvenciones y  lue
go  daría el descanso. Después del des
canso  se  presentó el  dictamen de  la
comisión  del  presupuesto ordinario,
que  ascenderá a  360 millones  de pe
setas,  quedando aprobado con los vo
tos  en contra de la oposición.— J. M.

A  les voltes  hi haurá fulles ¡ ocelis
Les voltes estaran decorades amb falles

entre les qiíáls hom ¡it veur volar cts ocelis
de  la nostra terra

(A. Gaud:)

Badalona
Girona

Faltan  1OOO  pluzus.
escolares.  en  ECL
Unos 2500 niños experimentan
deficiencias  dé escoktrización

Esta semana visitará  la ciudad el  jefe-del Servicio Territorial
de  Enseñanza de la Generalitat, Josep Antoni López, invitado por
la  concejalía de Enseñanza del Ayuntamiento de  Badalona, para
participar en una jornada de trabajo sobre tos problemas locales
de  enseñania.  -

El  tercer canal de TV
estará descentralizado

Max  Canher anuncia traspasos
de Diputación a Generalitat en Cultura

El  óonseller de Cultura y Medios de Comunicación de la
Generalitat, Max Canher, en una visita de trabajo realizada
ayer  a Girona, ha manifestado que los traspasos del Gobier
no  en materia de cultura es de confiar que muy pronto ten
gan efectividad, pues los problemas técnicos están superados.

El  conseller, que  se desplazó a
esta  ciudad  acompañado de  sus
más directos colaboradores, así co
mo  de  los  delegados territoriales
de  los Servicios de Cultura en Llel
da  y  Tarragona, visitó  diferentes
dependencias y  servicios de  la  Di
putación  gerundense que  próxima
mente  quedarán traspasados a  la
Generalitat,  tratando  especialmen
te  de establecer fórmulas de  cola
boración estrecha ‘entre uno y  otro
organismos  estudiando, a  la  vez,
los  aspectos más factibles de con
venio  inmediato en orden e  la  co
ordinación  de  los  servicios  exis
tentes,  siendo, en  todo  caso,  la
Conselleria  quien determine la  po
lítica  cultural  de  común  acuerdo
con  la  Diputación.

Señaló  Max  Cahner, en  una re
unión  informativa, que  lo  que  se
pretende  con  los  convenios con
la  Diputación es  reunir  y  sumar
los  esfuerzos en base a la realidad,
aprovechando todas  las  posibilida
des  y  entendiendo que la  política
cultural  de Cataluña ha de ser con-
junta  y  global, y  que la  tarea en
este  sentido  puede  ser  eficiente
muy  pronto.

Añadió  el  conseller que  la  cola-

boración  que  se  establece no  es
un  proyecto sino  un hecho, como
en  el  campo de  las  bibliotecas y
que  se trata  de completar un pro
ceso  iniciado, con una gestión con
junta  de  servicios  que  funcionan,
complementando acciones,  presu
puestos  e  iniciativas.  El presiden
te  de  la  Diputación, por  su  par
te,  señaló que  en realidad lo  que
se  hace es poner al servicio de la
Conselleria  los  servicios  que  ya
funcionan pues se piensa que éste
es  un  camino, y  que todo  lo  que
sea  dar  poder político  a  la  Gene
ralitat  ‘es  importante.

El  conseller se  refirió  a  varios
temas  más, como a  a campaña de
normalización de  fa  lengua catala
na que lleva a cabo el Ayuntamien
to  de  Girona, a  la  probable sede
de  los  Servicios Territoriales  de
Cultura  en  esta  ciudad, a  los  me
dios  de comunicación y  de manera
especial  el  tercer  canal de  televi
sión,  del que ha dicho estaba apro
bado todo el  ‘plan de asunción del
mismo,  adelantando que,  además
del  centro  de  Barcelona, hay pre
vistos  estudios en Girona, Lleida y
Tarragona, pues no  se quiere  una
televisión,  en  este  caso,  centrali
zada. —  J.  VILA.

avda.  roma/urgel/borreli

60  a  70rn2.  1,  2 y  3  dorm.  1 baño.  1  aseo.
Parking  Barra  americana.

Entrada: 350.000 ptas.
Financiación  en 10 años.

gran  vía/fareli

Sus anuncios para
LA VANGUARDIA
y  demás p.riodicos confíelos a
giprt  ?r5°
su  agencia de publicidad

40  rn2. Cocina. Baño. Parking.
.  :     Entrada: 220.000 ptas.

Financiación en 10 años.

PISOS  MUESTRA  AMUEBLADOS
VEALOS  POR  DENTRO

diagonal/gerona
(estudios)

60  m2. Parkiflg.  Baño.  Cocina.
Entrada: 380.000 pta5.

Financiación en 10 años.;1]
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TEMPLE DE A SAGRADA FAMÍLIA
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